

Les Berjalliens s'instruisent à Saint-Alban-de-Roche



Les Berjalliens n'ont pas démerité sur le plan sportif.

Une délégation très importante d'athlètes berjalliens était présente hier à la Saint-Albanaise. Leur objectif était double. Tout d'abord, cette course organisée par l'association "Courir à Saint-Alban" à Saint-Alban-de-Roche figure aujourd'hui parmi les belles classiques régionales et les athlètes ciel et grenat ne sauraient manquer ce rendez-vous. Certains en ont d'ailleurs profité pour étoffer leur palmarès. C'est le cas notamment de Josette Colomb, vainqueur du 15 km et de Didier Veyet sur cette même distance. Voilà pour le côté course.

Mais du côté de l'organisation, les Berjalliens ont également profité de la

Saint-Albanaise pour y puiser quelques éléments instructifs.

Le 4 juillet sera en effet organisée à Vénérieu (base de loisirs) la première édition de la course "Sur les pas de Gillou". Cette épreuve organisée par le HMCBJ (haltérophilie, musculation, club de Bourgoin-Jallieu), verra une très forte participation du club d'athlétisme ciel et grenat à l'organisation.

Aussi, à deux semaines de cet événement, les Berjalliens ont-ils recueilli chez les organisateurs saint-albanais quelques précisions qui devraient s'avérer précieuses pour la préparation et le déroulement l'épreuve de Vénérieu. □